



PASEWALK. Alle Jahre wieder kommt nicht nur das Christuskind, wie es in einem Weihnachtslied heißt, sondern auch das Weihnachtskonzert der Schülerinnen und Schüler des Oskar-Picht-Gymnasiums. Zwei Tage vor Beginn der Weihnachtsferien hatten die jungen Leute und auch die Kunstlehrer der Schule ihren großen Auftritt. Seit Oktober arbeiteten rund 75 Mädchen und Jungen als Chor, als Solisten oder Helfer hinter den Kulissen, um das Programm auf die Bühne zu bringen. „Was gezeigt werden soll, das entscheiden die Schülerinnen und Schüler selbst“, sagte Heike Selent, Musiklehrerin der Schule, die ihnen mit Rat und Tat zur Seite steht. Dabei hat sie natürlich viele Helfer, sei es aus dem Fachbereich Kunst oder von den Musiklehrern. Immer dabei ist auch Christian Vahl, der die Technik „übernimmt“. Die Schüler selbst öffneten 24 Adventstürchen, in denen sie sich als Solisten mit Gesang sowie instrumental mit Trompete, Violine, Klavier, Akkordeon, Block- und Querflöte, Kontrabass oder im Chor und beim Tanz präsentierten.